



# Colegio Científico Montessori

**Grado: Quinto Bachillerato**

**Curso: Ciencias Sociales**

## **PROTAGONISTAS DE LA EDUCACIÓN**

**Estudiante: Mario Carlos Ovando Cordón**

**Catedrático: Eliezer López**

**Sololá 10 de junio de 2022**



## PROTAGONISTAS DE LA EDUCACIÓN

Seres humanos dejando de ser ignorantes en primero lugar definamos que es la educación: La educación es el proceso de facilitar el aprendizaje o la adquisición de conocimientos, así como habilidades, valores, creencias y hábitos. El proceso educativo se da a través de la investigación, el debate, la narración de cuentos, la discusión, la enseñanza, el ejemplo y la formación en general. E Asi es la definición de la educación ahora vamos con los protagonistas porque hay muchos, dejemos ese concepto tan básico al decir que los protagonistas de la educación son los docentes ese es un concepto mediocre, si es cierto los docentes conforman una parte de otros protagonistas de la educación.

Eso son los protagonistas de la educación son diferentes personas buscando lo mismo, una buena educación los trabajos que hacen los gobiernos en la educación es muy impórtate entre ellas esta lo económico darle o aportar económicamente a la educación del país así tener una buena educación en el país pero lastimosamente hablando como guatemalteco en mi país no existe una buena educación de parte del gobierno y En la actualidad es posible contemplar una modificación en la mentalidad de gobierno sobre el sistema educativo y cómo éste debe aportar al mercado laboral sujetos competentes, formados según sus requerimientos que contribuyan al desarrollo económico de las naciones pero en Guatemala no existe eso de parte del gobierno ya no se cuentan con escuelas, libro, útiles y entre otros elementos fundamental en la educación del país, hace 2 años aproximadamente. Durante una ceremonia que contó con la presencia de los ministros de Educación y de Desarrollo Social, Claudia Ruíz y Raúl Romero, respectivamente, así como de miembros del Gabinete de Gobierno, el presidente Alejandro Giammattei participó en la entrega de 16 mil escritorios, los cuales se distribuirán en 278 escuelas públicas del país. Durante la jornada de acción, el mandatario y su equipo demostraron su compromiso por mejorar la calidad de la educación pública, proyecto que impulsan sin dejar de lado la mejora de la infraestructura escolar. “El mejor futuro que podemos darle a los niños y jóvenes es asegurarles mejores condiciones educativas, no solo en términos de calidad sino también en términos de infraestructura. Por eso se inicia la distribución de 16.000 pupitres a 278 colegios a nivel nacional”, pero son solo palabras. Y como el segundo protagonista es la escuela, aunque no soy una persona viva si eso me importa, no sería justo y me encantaría ver a los niños tomar sus lecciones al



sol. Eso no es bueno Como el tercer personaje principal, el maestro, si el tercer personaje es fundamental porque es él quien le transmite el mensaje al alumno o al niño, entonces el maestro tiene un papel importante en la sociedad porque es él quien transmite el mensaje a los estudiantes. alumno. Los padres son igual de importantes Todos saben que la base de una buena educación viene de la familia y es muy importante que un padre o una madre brinde una buena educación a sus hijos, no solo la educación en las escuelas. El alumno, uno de los personajes principales que consigue todo lo que un alumno consigue como alumno, tiene que dejar de ser ignorante, centrarse en las cosas buenas y "dejar volar la imaginación para mejor. Más allá de la velocidad de la luz está la imaginación". ONGs (Shorts for Non-Governmental Organisations) Son muchas las organizaciones que ayudan a niños con fines educativos, es por eso que son uno de los protagonistas de la educación por su impacto a los niños a alcanzar sus sueños. Sindicatos, los sindicatos son organizaciones representativas que plantean problemas de CALL en el lugar de trabajo, lo que les otorga un papel único. La presencia de los sindicatos en el lugar de trabajo les permite desempeñar un papel muy singular en el campo de la conciencia social. Por un lado, la relación del día a día que tienen con los trabajadores les otorga un rol específico que otras organizaciones no pueden replicar. Y por otro lado, su participación en comités de trabajadores y estructuras de diálogo en el lugar de trabajo crea un entorno en el que los temas de desarrollo pueden pasar a primer plano. Esta es una audiencia a la que otras organizaciones de la sociedad civil normalmente no se dirigen y, por lo tanto, a menudo no están directamente familiarizadas con el trabajo de desarrollo y las actividades de educación y concientización sobre el desarrollo sindical. en un ambiente hostil, factor que dificulta el ejercicio de sus derechos más básicos. Sector privado En los últimos años, debido a la falta de financiamiento público y las necesidades de respuesta a emergencias, se ha reducido la participación del sector privado en varios aspectos de los currículos educativos para la educación en casos de emergencia (EeE). Sin embargo, esta forma de trabajar puede causar tensión entre la participación del sector privado y la respuesta humanitaria en la educación. Estas tensiones deben abordarse, lo que requiere una mayor coordinación, movimiento y cuidado. Este informe explora algunos de estos factores estresantes y hace recomendaciones para apoyar la priorización de una educación pública segura, equitativa y de calidad para todos los niños y jóvenes afectados por la crisis. La educación privada es mejor que la educación pública si es cierto porque se supone que los maestros deben esforzarse más en la educación.